



FSE+. Fondo Social Europeo Plus



Impulsa Startup

De tu idea al éxito

DEMO DAY

Un proyecto de marketplace de ocio infantil y de comida vegana a domicilio, ganadores del Programa Impulsa Start Up de la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa

- En la Fase 1. Crea y Crece del Programa fue reconocido Airkids, del emprendedor arousano Iago Fariña, por una plataforma y software de gestión de servicios para ocio familiar
- En la Fase 2. Despega, se impuso Vanetta Food, que ofrece comida tradicional elaborada con proteínas vegetales; y el segundo premio fue para el proyecto turístico de la Ruta N-VI
- Eduardo Barros y Lucía Pedroso destacan el compromiso de la Cámara PVV con el emprendimiento, clave para el desarrollo económico de la demarcación

Pontevedra, 12 de diciembre de 2024.- La Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa celebró hoy el Demo Day del Programa Impulsa Start Up, dividido en dos fases: la 1. Crea y Crece, y la 2. Despega. En dichas categorías, el proyecto de marketplace de ocio infantil AirKids fue el mejor proyecto de fase 1 y Vanetta Food de la fase 2.

El mejor proyecto de la Fase 1 obtuvo un premio de 1.600 euros, que recogió el creador de AirKids, el emprendedor arousano Iago Fariña de manos de Eduardo Barros, vicepresidente tercero de la Cámara PVV. En la Fase 2 el ganador Vanetta Food obtuvo 4.800 euros y 1.600 euros el segundo clasificado, que fue para el proyecto que recupera la Ruta N-VI entre Madrid y A Coruña, galardones que fueron entregados por Lucía Pedroso, vocal de la Cámara.

Por la mañana se presentaron ante un jurado experto y potenciales inversores un total de 7 proyectos en la Fase 1. Crea y Crece, destinada a personas emprendedoras con una idea de negocio potencialmente escalable, con la tecnología con papel protagonista en el posterior crecimiento y expansión de la futura startup.

Se presentaron proyectos muy distintos entre sí, enfocados a sectores como el textil, ocio, desarrollo de software, diseño, industria alimentaria o consultoría, de los cuales se impuso Airkids, una plataforma digital que funciona como un marketplace y un software



FSE+. Fondo Social Europeo Plus



Impulsa Startup

De tu idea al éxito

de gestión para centros de ocio infantil, y que fue ideada por Iago Fariña, de Vilanova de Arousa.

Ya por la tarde, se presentaron 12 proyectos en la Fase 2. Despega, que ya cuentan con un producto mínimo viable o un prototipo testeado en el mercado, en sectores como textil, pesca, alimentación, vitivinícola, trading, formación o turismo, entre otros.

El primer premio fue para Vanetta Food, un proyecto de cocina a domicilio elaborado con proteínas vegetales impulsado por los emprendedores Águeda Ubeira y Manuel Vila, de Nigrán. El segundo premio recayó en Ruta N-VI, que recupera al estilo Ruta 66 la carretera nacional que une A Coruña con Madrid, una idea de Xosé Ramón Novoa y Silvia Vázquez.

En su intervención en el Demo Day, el vicepresidente tercero de la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa Eduardo Barros destacó los objetivos del Programa Impulsa Startup, que es “garantir el apoyo, formación, asesoramiento, acompañamiento y mentoría para la constitución de una idea de negocio con base tecnológica, ámbitos en los que en la Cámara somos expertos”.

Asimismo, la vocal de la Cámara PVV Lucía Pedroso destacó la “diversidad de todos los proyectos presentados, en diferentes sectores con vocación tecnológica, y que son pilares en los que se asienta el tejido económico de nuestra demarcación, con el emprendimiento como clave del desarrollo”.

Programa Impulsa Start Up 2024

El Programa Impulsa Startup es un programa en el que las personas emprendedoras con una idea de negocio de base tecnológica y startups pueden recibir formación, asesoramiento, apoyo, acompañamiento y mentorías para su constitución, desarrollo, crecimiento y/o expansión. Impulsa Startup se encuentra cofinanciado por el FSE+ en el marco del Programa de Educación y Formación, Empleo y Economía Social (2021 – 2027).